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Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta

minutos, reuníram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,José Eli Brito

- PDT, Juliano Machado - Progressistas, Eva Mesa - MDB, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas,

Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT), sob à
presidência do Vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituíção Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão

ordináría. O Senhor Presidente solicitou que osecretário fizesse a leitura das matérías do

Expediente: Projeto de Lei Executivo ns 2312024, "Autoriza a contratação em caráter emergencial

de um Médico (a) para a Fundação Médico-Hospitalar Doutor Honor Teixeira da Costa". Projeto de

Lei Executivo ne 2612024, "Autoriza contratação temporária de Médico (a)". Proieto de Lei

Executivo ne 2712O24, "Altera o número de vagas de provimento efetivo da Lei Municipal ne

L3191L992, para o cargo de Enfermeiro". MoçãaAZ{2O24 - Moção de apoio ao Projeto de Lei que

visa reestruturar o regime jurídico aplicável ao quadro de pessoal Técnico, Ensino Médio, Tecnico

Profissionalizante e Técnico Agrícola do estado do Rio Grande do Sul. Autoria: Vereador Renan

Delabary. Moção O3l2O24 - O Vereador signatário desta solicita que, após ouvido o Plenário na

forma regimental, seja encaminhada aos Policiais Militares, Policiais Civis e Policiais Penais de Lavras

do Sul MOÇÃO DE RECONHECIMENTO pela comemoração ao Dia de Tiradentes". Autoria: Vereador

Adílson Seixas. tndicação O25l2O24, "Que seja feito um cronograma e projeto para reforma de

todos os passeios públicos para garantir a acessibilidade aos pedestres". Autoria: Vereador Neto

Viana. lndicação A2612024, "Que sejam instaladas lixeiras comunitárias nos seguintes pontos:

Avenida 9 de maio próximo ao início do trecho asfáltico; Avenida Jose Cacildo Delabary próximo a

Madeireira; E lixeiras de menor porte, em cada quadra do perímetro urbano, contribuindo para

conscientização ambiental e proteção do meio ambiente". Autoria: Vereador Neto Viana. lndicação
O27l2O24, "Que seja feita a manutenção da pista do módulo esportivo com pó de brita cornpactada,
garantindo assim um conforto aos munícipes que praticam suas caminhadas, próximo ao Ginásio
Fernando Pellizzer Teixeirâ". Autoria: Vereador Neto Viana. lndicação O28|2OZ4, "Que seja

realizado estudo para calçamento da entrada da Rua localizada ao lado da Whiskeria Vim Te Ver,
mais especificamente entre as Ruas Antônio Teixeira La-Rocca e Pires Porto". Autoria: Vereador
Adílson Seixas. lndicação 029/2024, "Que seja realízado estudo para construção de uma boca de
lobo no final da Rua Antônio Teixeira La-Rocca, Bairro Olaria. Autoria: Vereador Adílson Seixas

Pedido de lnformação 7L12024, "Que seja informado a esta Casa Legislativa quantos
equipamentos agrícolas (roçadeiras) existem na Secretariai eue seja informado
cronograma de trabalho nas localidades da zona rural; eual o valor da hora máquina
Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de lnformação 7312024, "Que seja informado se h
previsão para instalação de tela de proteção ao entorno da quadra de esportes e academi
ao ar livre do Bairro Cohab". Autoria: Vereador Nenê Brito. Pedido de lnformaçáo7
"Que seja informado se foi realizada vistoria no final da Rua Bráulio Brandão, próximo a
entrada do Gínásio do Bairro Olaria, e, se afirmativo, qual alternativa foí encontrada para
solucionar o problema de acúmulo de água". Autoria: Vereador Adílson Seixas. pedido de
lnformação 7Sl2024, "Que seja informada em que fase se encontra a documentação para
doação ao Município da área urbana de propriedade do Exército Brasileiro/Ministério da
Guerra, onde estão instaladas a Fundação Médico Hospitalar, Secretaria de Obras e
Secretaria de Agricultura, CBEM, Ginásio Municipal/Módulo Esportivo e adjacências,,.
Autoria: vereadorAdílson seixas. pedido de lnformação76l?laz4',eue seja informada em que
fase se encontra o processo licitatório para contratação de empresa a fim de realizar
georreferenciamento da localidade do Passo das Tropas para posteriormente ser feita
ampliação de rede de luz nesta área". Autoria: vereador Adílson Seixas. pedido de Informação
77l2o24, "Que seja informada qual a previsão para um estagiário a fim de auxiliar o
Atendente responsável pelo lpê Saúde, Justiça Militar e Cemitério Municipal". Autoria:
vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ne 46, "Que sejam tomadas as providências



cabíveis visando propiciar boas condições de trafegabilidade à estrada que dá acesso a

localidade denominada Pontas do Salso, próxima à esquina da Nazária". Autoria: Vereador

Clemar Biaggi Rocha - Careca - Progressistas. Pedido de Providências Ns 47, "Que seja feita a

manutenção do pavimento da ponte entre a Avenida 9 de maio e Avenida Cel. Galvão,

conhecida como ponte do Freitas que se encontra com diversos buracos e desníveis,
próximo as cabeceiras causando riscos aos motoristas e motociclistas que circulam
diariamente no local. Que seja solicitado a CORSAN a manutenção da tubulação que está
com vazamento sobre o corrimão da ponte". Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de

Providências Ne 48, "Que seja feito projeto para instalação de postes e braços de iluminação
nos seguintes pontos: Rua Professora lsmênia Saraiva; Avenida 9 de maio, trecho asfáltico
do trevo até o entroncamento com a pavimentação". Autoria: Vereador Neto Viana. Pedido de

Providências Ne 49, "Que seja realizada roçada e limpeza na parte interna e externa da

pracinha e quadra de esportes localizada no Bairro Cohab". Autoria: Vereador Nenê Brito.
Pedido de Providências Ne 50, "Que seja feíta a limpeza com capina e posterior recolhimento
de entulhos na Rua José Dutra". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. Pedido de Providências Ns 51,

"Que o Executivo Municipal interceda junto à Equatorial Energia - CEEE a fim de realizar
complementação necessária de rede elétrica na Rua Alexandre Silveira, para posteriormente
serem instalados suportes com lâmpadas pela Secretaria de Obras e Transportes". Autoria:
Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ne 52, "Que seja realizado estudo a fim de
encontrar alternativa capaz de solucionar o problema de acúmulo de água que ocorre na

Rua Samuel de Souza, esquina com a Rua Borges de Medeiros, próximo a rótula". Autoria:
Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ne 53, "Que está Secretaria efetue contato
com a Equatorial Energia - CEEE a fim de solicitar auxílio para realizar poda das árvores
localizadas na Rua Odorico Antônio Soares, próximo ao muro lateral do Cemitério
Municipal". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ns 54, "Que seja realizado
reparo no calçamento da Rua Dom Bosco, mais especificamente em frente à residência ne

313, Bairro Dr, Breno Bulcão (Olaria)". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências
Ne 55, "Que seja feíta a manutenção da iluminação na Rua Vicente Agosta que se encontra
com diversos postes sem iluminação; Que seja feita a poda das árvores que estão em
contato com os fios de alta tensão, causando risco aos moradores". Autoria: Vereador Neto
Viana. Grande Expediente: O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, ressaltou
seu pedido para arrumar a estrada na localidade de Pontas do Salso e disse que recebeu retorno
que uma equipe estaria se deslocando para a localidade. Durante seu pronunciamento, o edil
questionou novamente as diárias gastas pelo chefe do Executivo. O vereador Neto Viana, do PT,

destacou que durante a manhã entrou em contato com a Secretaria de Educação para saber o
motivo que teria faltado motoristas para levar as crianças até a creche. Solicitou aos colegas
vereadores que busquem respostas sobre os agêntes administrativos para o Centro de Referênci
em Assístência Social. Após, o vereador explanou sobre as matérias apresentadas na presen
sessão ordinária. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, ressaltou a presença dos representa
dos órgãos de segurança presentes na sessão. Agradeceu também ao deputado estadual, Afo
Mota, do MDB, que destinou RS 150 mil para a Saúde. Durante seu pronunciamento, explicou so
a demanda que os produtores rurais têm e a quantidade de máquinas e operários disponíveis. O
vereador Adílson Seixas, do PDT, começou parabenizando os representantes da área da seguran
que estavam presentes na sessão. Após, explanou suas matérias apresentadas na presente sessão
ordinária. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, começou parabenizando os colegas da

Secretaria de Obras que passaram o final de semana trabalhando nas estradas vicinais. Dando
sequência, relembrou que há um ano, uma patrola disparou com ele na pista do rodeio. Querem
insistir com uma coisa que não tem fundamento. A patrola não andou 100 metros dentro do pátio
da prefeitura e voltou empurrada por uma retroescavadeira. Ainda durante o pronunciamento, o
edil questionou as idas do chefe do Executivo para ver patrolas. O vereador Renan Delabary, do
Progressistas, ressaltou, mais uma vez, que as matérias apresentadas nos últimos três anos e



quatro meses são as mesmas. Após, o vereador apresentou números referente a alguns impostos
arrecadados pelo município, colocando que seria suficiente para comprar vários equipamentos.
Relatou que não tem uma estrada trafegável no município, ressaltando que durante os anos de
estiagem nada foi feito. Seguindo sua fala, destacou a preocupação com os animais soltos nas ruas,
pois na semana passada, duas pessoas foram mordidas por cães de rua. O vereador Luís Augusto
Bittencourt, do Progressistas, iniciou falando sobre os animais soltos e a atuação dos vereadores
que muitas vezes colocaram dinheiro do próprio bolso para rnontar o Centro de Zoonose. O

vereador destacou a importância da castração dos animais e da situação das estradas vicinais. A
vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceu a palavra. O vereador e presidente do Legislativo,
Dimmy Alves, do Progressistas, destacou que em Lavras do Sul falta planejamento, gestâo e

comprometimento, destacando que as reivindicações apresentadas nas sessões não são dos
vereadores e sim da comunidade. Durante sua fala, o edíl ressaltou a situação das ruas da cidade
que, inclusive, estão com mato crescendo nas calçadas. O presidente afirmou que as emendas
impositivas não estão sendo executadas pelo Executivo. Ordem do dia: Moção ne 02 e 03, foram
aprovadas. As lndicações ne 2512024, ns 2612024, ne 2712024, ne 28l2O2A e 2912024 foram
aprovadas por unanimidade pelos vereadores presentes na sessão. Considerações finais: 0
vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador Neto Viana,
do PT, agradeceu aos colegas pela aprovação de suas indicações e falou sobre a limpeza das ruas da
cidade. O vereador Adílson Seixas, do PDT, falou sobre a nomeação de agentes comunitários de
saúde para área sete, pois o interior do município está desassistido. O vereador José Eli Vieira Brito,
do PDT, agradeceu a fala. A vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceu a fala. Os vereadores Renan
Delabary, do Progressistas, o vereador e presidente da casa, Dimmy Alves, vereador Juliano
Machado, do Progressistas e Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas agradeceram suas falas.
Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas manifestações
dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "Sevêrino
Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 22 de abril de
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